



# KIRCHE FÜR KINDER UND FAMILIEN IN MEIENDORF-OLDENFELDE

## Los gehts



Liebe Kinder, liebe Eltern,  
ich hoffe, ihr hattet einen schönen und  
behüteten Sommer! Nun geht er wieder  
los, der Alltag. Heute gehen unsere Kinder  
wieder in die Schule. Die Kitakinder spielen  
schon ein paar Tage in ihren Gruppen.  
Nächste Woche wird dann aufregend, für  
alle Vorschul- und Einschulungskinder!

Ganz egal, wo ihr gerade als Familie im  
Leben steht, ich wünsche euch von Herzen  
Leichtigkeit im Trubel und dass ihr spürt:  
Gott ist bei uns, in allem was wir tun. Wir  
müssen nicht perfekt sein und  
Erwartungen können getrost auch mal  
ignoriert werden. Denn wertvoll sind nicht  
nur unsere Kinder, sondern auch wir  
Großen! Wertvoll, ganz ohne Leistung  
erbringen zu müssen. (Schreibe ich euch  
hier ganz großspurig, während ich diese  
Erinnerung selbst jeden Tag mehrmals  
bräuchte...) Also. Ich wünsche uns das  
Allen.

Nun freue ich mich auf die letzten Monate  
in diesem Jahr, gemeinsam mit euch allen.

Eure Pastorin Phine

## Was ich alles kann!

Familiengottesdienst zum  
Schul- und Kitastart am 8.9 um  
11.00 Uhr in Matthias-Claudius

Viel Neues darf bald neu gelernt  
werden, wie schön! Der Segen Gottes  
soll uns dabei begleiten. Der wird zwar  
eine 5 in Mathe nicht verhindern oder  
dass der Kopf auf dem Spielplatz  
gestoßen wird. Der wird auch nicht  
verhindern, dass wir Eltern manchmal  
nicht wissen, wie wir das alles  
hinbekommen sollen und an unsere  
Grenzen stoßen. Aber der Segen  
Gottes, der uns allen, egal wie alt wir  
sind für die kommenden Monate  
stärken soll, der verspricht: Gott ist  
bei dir, jeden Tag bis ans Ende der  
Welt. Wir freuen uns auf einen bunten  
und lebendigen Gottesdienst zum  
Start nach den Ferien, in dem wir die  
Geschichte vom kleinen David gegen  
den großen Goliath hören.

## Kinderkirche am 7. September

Am 7.9. von 11.00-13.00 Uhr feiern wir in der Rogate Kirche wieder Kinderkirche. Wir sammeln das, was wir schon gut können. Worin wir richtig gut sind. Im Lachen, Quatsch machen, lesen... Und danken Gott dafür, dass er uns so wunderbar gemacht hat.

Mittagessen gibt es auch wieder. Wir basteln und spielen.

Nun bleiben auch immer mehr Eltern bei uns. Das ist richtig schön! Auch ihr seid zum Essen eingeladen. Kaffee steht bereit. Es ist doch toll, wenn sich in unserer Gemeinde über die Kinder auch Freundschaften und Bekanntschaften schließen.

Diese Kinderkirche wird voraussichtlich die letzte in diesem Jahr sein. Unser kleines Team beginnt bald mit dem Krippenspiel und kann mehr nicht leisten. Danke für euer Verständnis!

## Erntedank- Familiengottesdienst

Es wird so schön, am 29.9. um 11.00 in der Matthias-Claudius Kirche. Denn wir hören und sehen die Geschichte von Sarah, der kleinen Feldmaus. Einstudiert haben das Musical Kinder unserer Gemeinde. Im Anschluss könnt ihr basteln und wir essen gemeinsam Mittag. Kommt, bleibt, genießt Gemeinschaft.



## Krippenspiel

Die Proben beginnen!

Wolltest du schon immer ein Engel, ein Hirte, ein König, Maria oder Josef sein?

Dann komm am 5. November

in die Dietrich Bonhoeffer Kirche und mach mit beim Krippenspiel!

Viel Spaß, Singen und Kekse sind garantiert.

Alle Kinder ab der 1. Klasse sind herzlich eingeladen.

Wir proben dienstags von 16.00- 18.00 Uhr

Einige Kinder sind bis 16.00 Uhr i

n der Nachmittagsbetreuung, das wissen wir.

Bitte macht euch keinen Stress und kommt danach einfach zu uns in die Kirche.

Wir freuen uns auf euch!

5.11, 12.11, 19.11, 26.11, 3.12, 10.12, 17.12

Generalprobe 23.12.2024



Wir freuen uns auf die Zeit mit Euch!  
Eure Pastorin Phine und  
das Team der Kinderkirche in Eurer  
Kirchengemeinde Meiendorf-Oldenfelde